
..2

 

T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg 

am 15.11.2005

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Protokollnotiz Nr. 0057

Herr Dr. Jopp begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder und die anwesenden Bürger.
Nach Eröffnung der Sitzung stellt der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung 
gemäß § 58 Hessische Gemeindeordnung (HGO) und die Beschlussfähigkeit gemäß 
§ 53 HGO i. V. mit § 82 HGO fest. 

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg gratuliert Herrn Fleischer-Brachmann zum Mandat 
als Stadtverordneter.

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg moniert die zu späte Zustellung der Ortsbeiratspost 
durch die Ortsverwaltung. Hier sollte dringend Abhilfe geleistet werden, weil die Termine zu 
den Veranstaltungen nicht rechtzeitig bekannt gegeben werden. Auch fehlten Dr. Jopp zwei 
Vorlagen vom Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr. Dr. Jopp bittet 
ausdrücklich die Ortsbeiratspost früher zu zusenden.

Niederschrift

Es erfolgten keine Wortmeldungen.

Eingänge

1. Schreiben Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr vom 12,10,2005 
betreffend Hochwasserschutz Schützenhaus

2. Schreiben Straßenverkehrsbehörde vom 17.10.2005 betreffend Bingertstraße 
Wiesbaden-Sonnenberg VZ 274-53 StVO

3. Schreiben Allgemeine Ordnungsbehörde - Straßenverkehrsbehörde - vom 
18.10.2005 betreffend Brabanter Straße zwischen Schuppstraße und Am Kirchgarten 
hier: Gasversorgungsleitung

4. Schreiben Dezernat für Bürgerangelegenheiten und Integration vom 31.10.2005 
betreffend Bushaltestellen

5. Schreiben Der Oberbürgermeister vom 31.10.2005 betreffend 
Sportentwicklungsplanung für die Landeshauptstadt Wiesbaden hier: 
Informationsveranstaltung am 28.11.2005, 18.00 Uhr im Rathaus
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6. Schreiben vom Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr vom 09.11.2005 
betreffend Toilettenanlagen in Wiesbaden

7. Schreiben Jagdgenossenschaft Wiesbaden-Sonnenberg e.V. vom November 2005 
betreffend Zustand der Feldwege in der Gemarkung Wiesbaden-Sonnenberg.
Die Ortsverwaltung wird gebeten das zuständigen Fachamt (Amt 66) zu informieren 
und das Notwendige zu veranlassen.

8. Schreiben Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr vom 09.11.2005 
betreffend Erfahrungsbericht zum Magistratsbeschluss Nr. 0030 vom 11.01.05 und 
Beschluss der STVV Nr. 0174 vom 04.05.2005 (Maßnahmen zur Reduzierung der 
öffentlichen Straßenbeleuchtung ab 2004 im Stadtgebiet Wiesbaden)
Erfahrungsbericht zum Magistratsbeschluss Nr. 0029 vom 11.01.2005 Beschluss der 
STVV Nr. 0174 vom 04.05.2005 (Maßnahmen zur Reduzierung der öffentlichen 
Straßenbeleuchtung ab 2004 im Stadtgebiet AKK)

Mitteilungen

1. Ein Anwohner an der Hofwiese hat sich beschwert, weil ein Stapel Zeitungen 
(gebündelt) von Blitz-Tipp im Rambach entsorgt wurde. Es wurde von Dr. Jopp 
veranlasst, dass der Verlag dieses beseitigt.

2. Dr. Jopp teilt mit, dass am 03.11.2005 die städtische Feuerwehr eine Probefahrt 
durch Rambach und Sonnenberg organisiert habe, um zu sehen was an 
Verkehrshindernissen da sind. Es wurde aber nur Rambach angefahren.

3. Die Plakattafel am Hofgartenplatz, hier wurde der Beschluss vom Magistrat am 
02.09.2005 gefasst, und die Plakattafel wird erst 60 Tage nach der Kommunalwahl 
entfernt.

4. Der Informationsabend von Herrn Roling wegen der Hochwasserschutzmaßnahme 
wurde abgesagt, da der formale Weg, eine Magistratsvorlage zu erstellen, 
eingehalten werden muss. Es wurde vereinbart, Herrn Roling im Januar/Februar 2006 
zur Ortsbeiratssitzung einzuladen.

5. Die Eltern und die Kinder der Konrad-Duden-Schule haben sich für den Beitrag i. H. 
v. Euro 250,00 vom Ortsbeirat zur Beetgestaltung bedankt.

6. Dr. Jopp teilt mit, dass er den Geschäftsbericht der Stadtentwicklungsgesellschaft 
Wiesbaden erhalten habe. Bei Interesse Herrn Dr. Jopp ansprechen.

7. Herr Fleischer-Brachmann, stv. Ortsvorsteher, fragt nach dem Jubiläum am 
30.10.2005 zum 75jährigen Bestehen DRK Sonnenberg/Rambach und bittet künftig 
um Benachrichtigung, wenn Termine nicht wahrgenommen werden können.

8. Herr Fleischer-Brachmann teilt mit, dass er vor kurzem von Frau Burda vom 
Umweltamt den Pflegeplan für das Goldsteintal 2005 erhalten habe. Bei Interesse 
bitte Herrn Fleischer-Brachmann ansprechen.

Verteiler:
Dez. IV / Amt 66
1008
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher
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